

La Toscana y sus Villas Medievales



Escapada al corazón de la Toscana, una de las regiones más evocadoras de Italia. Tomando como base la fascinante Florencia, una de las ciudades monumentales más ricas e impresionantes de Europa, haremos una breve pero intensa incursión en las principales ciudades medievales, como Pisa y Siena, que vivieron gran esplendor en siglos pasados. Hoy siguen manteniendo todo el encanto y el sabor de las villas tradicionales dedicadas al vino Chianti y a los productos de la tierra. Por ello los pueblos de la Toscana, como San Gimignano o Lucca, enamoran a todos los viajeros que paseen por sus callejuelas y sus cocinas deleitan incluso a los paladares más exquisitos. Un mundo de altas torres, campanarios, catedrales de grandiosas cúpulas, plazas y fuentes espectaculares, iglesias que quitan la respiración y obras de arte maestras: un viaje inolvidable.

ITINERARIO: Florencia - Valle del Chiant - Lucca - Pisa - San Gimignano

Día 1 **España / Florencia**

Vuelo opcional a Florencia. Tiempo libre para tomarle el pulso a la capital del Renacimiento italiano. Alojamiento en el hotel Diplomat 4* o similar.

Día 2 **Florencia / Valle del Chianti / Florencia**

Desayuno. Visita guiada del centro de Florencia. Los cimientos del Duomo medieval fueron magnificados por Ghiberti y finalmente coronados por la cúpula de Brunelleschi, pero el campanario fue enteramente obra de Giotto, en el s.XIII. Acabamos la visita en la Galería de la Academia, con el David de Miguel Ángel. Salida hacia el Valle del Chianti. Disfrutaremos del encanto de la campiña toscana, mundialmente famosa no sólo por sus famosos vinos, sino también por sus paisajes, viñedos, olivos y los cipreses que rodean las iglesias, parroquias, castillos y villas escondidas entre las colinas. Después de la visita se servirá una degustación de tentempiés con una selección de buenos vinos Chianti. Regreso a Florencia. Alojamiento.

Día 3 **Florencia / Lucca / Pisa / Florencia**

Desayuno. Por la mañana, salida hacia Lucca, la ciudadela medieval amurallada célebre en la época por sus torneos de ajedrez y su fabricación de cerámica de lujo. Al llegar, tendremos tiempo libre para recorrer su centro histórico con la increíble Piazza Anfiteatro, la Torre Giunigi, la iglesia de San Marino y la típica calle de los comerciantes de antigüedades. Continuamos a Pisa, donde tendremos tiempo libre para comer. Por la tarde, haremos una visita guiada del interior de la catedral gótica. Veremos la Torre Inclinada, el Baptisterio y la fuente de la Plaza de los Milagros. Regreso a Florencia. Cena en el restaurante Rubaconte, de ambiente acogedor y especialidades toscanas. Alojamiento.

La Toscana y sus Villas Medievales



Día 4 **Florenca / Siena / San Gimignano / Florenca**

Desayuno. Salida hacia San Gimignano, uno de los ejemplos más espléndidos de ciudades medievales y ha sido declarado Patrimonio Mundial. La villa es famosa por su vino, Vernaccia di San Gimignano, el azafrán y sus numerosas torres. Veremos cada rincón de la ciudad: sus hermosas plazas, edificios, iglesias y callejones sugerentes. Seguimos con la visita de Siena, donde veremos la Catedral y el Palazzo Comunale en la Piazza del Campo, la etapa de la famosa carrera del Palio. De regreso, atravesando nuevamente la región de Chianti, tendremos una cata de algunos de los mejores vinos de la Toscana. Un aperitivo rico a base de cortes de fiambre, bruschettas, salami y quesos acompañará la cata. Regreso a Florenca. Alojamiento.

Día 5 **Florenca / España**

Desayuno. Tiempo libre en Florenca. Vuelo opcional de regreso a España.

Precios y condiciones

Mín 2 Personas

Por persona en Doble 876 eur.

Descuento opcional porción aérea: 107 eur.

Tasas aéreas y carburante aprox.: 114 eur.

Servicios incluidos

- Vuelos línea regular desde Barcelona.
- Estancia en régimen alojamiento y desayuno
- 1 Cena gourmet en restaurante local con menú de 3 platos,
- 2 catas de vinos
- Excursiones con guía de habla hispana
- Información, bolsa y seguro de viaje.

Le interesa saber

•Venta anticipada: para reservas hechas con más de 45 días de antelación, 7% descuento solo aplicable sobre precio base del circuito en habitación doble y no sobre suplementos, tasas y carburante. No acumulable a otras ofertas.

Condiciones Generales y Seguro de Viaje

- Este viaje se rige por las Condiciones Generales de Contratación
- Todos nuestros viajes incluyen ya un Seguro de Viaje. Consulta todas las opciones de ampliación de estos seguros.